

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

I LEGISLATURA

Serie D: INTERPELACIONES
MOCIONES Y PROPOSICIONES
NO DE LEY

24 de junio de 1980

Núm. 408-I

INTERPELACION

Red de gaseoductos y conexión internacional.

Presentada por don Enrique Barón Crespo.

PRESIDENCIA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

En cumplimiento de lo dispuesto en los artículos 90 y 126 del Reglamento provisional de la Cámara, se ordena la publicación en el BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES de la interpelación formulada por el Diputado don Enrique Barón Crespo, del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, relativa a red de gaseoductos y conexión internacional.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de junio de 1980.—El Vicepresidente primero, **Modesto Fraile Poujade**, Presidente en funciones.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Enrique Barón Crespo, Diputado por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en los artículos 125 y siguientes del vigente Reglamento provisional del Congreso de los Diputados, formula al Gobierno la siguiente interpelación.

Interpelación sobre red de gaseoductos y conexión internacional.

La necesidad, reiterada en respectivas ocasiones, de contar con una política ener-

gética a largo plazo y la importancia que tiene potenciar al máximo nuestras posibilidades propias, dan a la defensa de nuestros intereses como país una prioridad absoluta. En el caso del aprovechamiento del gasto natural, cuyo papel es especialmente estratégico para los próximos años, se están produciendo hallazgos esperanzadores en territorio nacional.

Sin embargo, hay un aspecto decisivo aún no clarificado, que es el de nuestras relaciones exteriores en este sector clave.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Gobierno algún proyecto concreto de conectar la red española con la red de gaseoductos que canaliza a toda Europa Occidental el gas soviético e iraní?

2. ¿Sabe el Gobierno español cuál es la posición del Gobierno francés sobre esta cuestión? ¿Es cierto que está poniendo dificultades?

3. ¿Cuál es la postura del Gobierno español sobre el proyecto SEGAMO-2, y la construcción del gaseoducto España-Argelia? ¿Es cierto que, por parte francesa, se trata de que el gaseoducto no pase por España?

Palacio de las Cortes, 6 de junio de 1980.
Enrique Barón Crespo. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, **Gregorio Peces-Barba Martínez**.

Suscripciones y venta de ejemplares:

SUCESORES DE RIVADENEYRA, S. A.

Paseo de Onésimo Redondo, 36

Teléfono 247-23-00, Madrid (8)

Depósito legal: M. 12.500 - 1961

Imprime: RIVADENEYRA, S. A.-MADRID